



Zahnärztin Maresa Schmid im Hafener Ehe

Hemau (bm). Es ist und es wird Einiges neu in der Praxis für Zahngesundheit. Demnächst steht der Umzug in die Riedenburgstraße ins „Stauber-Anwesen“ an, wo dann im ersten Stock mehr Räume und insgesamt eine größere Fläche zur Verfügung stehen – und ein Aufzug, damit auch Rollstuhlfahrer und Patienten, die sich mit dem Gehen schwer tun, ohne Probleme zur Behandlung kommen können. Eine andere Neuigkeit, über die seit einigen Wochen die Patienten tuscheln und nachfragen: die junge, adrette Zahnärztin im Team trägt inzwischen einen Ehering und hat einen anderen Namen! Ja, Maresa Schmid hat am 27. August in Maria Alm im Salzburger Land geheiratet – Mathis Broelmann heißt ihr Auserwählter, der aus Wasserburg am Inn stammt und den sie beim Studium in Regensburg kennengelernt hat. In der Wallfahrtskirche Maria Alm zelebrierte Gerhard Kardinal Müller, bekanntlich ein enger Freund von Dr. Albert Schmid, zusammen mit drei weiteren Priestern den Trauungsgottesdienst, rund 50 Sänger und Instrumentalisten umrahmten die Eucharistiefeier. Maria Alm ist seit vielen Jahren der Urlaubsort der Schmidts, die dort auch eine Wohnung haben. Im Hotel Eder, das ein Jugendfreund von Maresa Broelmann betreibt, war die weltliche Hochzeitsfeier. Danach ging es für das junge Paar in die Flitterwochen auf die Seychellen, so dass beide nun gut erholt ihren beruflichen Tätigkeiten nachkommen können. Mathis Broelmann ist bei der REWAG in der Unternehmensentwicklung tätig, Maresa Broelmann als Zahnärztin in der Praxis für Zahngesundheit. Damit sich die Patienten ein Bild vom Ehegatten machen können – auf unserer Aufnahme das Brautpaar mit Kardinal Müller.